

**ULRICH RICHTER**

AMLO y la caja de sorpresas

Una de las muchas características que tiene el titular del Ejecutivo Federal es que no deja de sorprender con la toma de decisiones, prueba de ello es la designación que realizó en la Secretaría de Gobernación el pasado lunes en favor de la joven jurista Luisa María Alcalde Luján.

En efecto, apenas el dieciséis de junio del presente año había designado como encargado del Palacio de Cobián a uno de sus leales y quién lo ha acompañado desde la jefatura de gobierno como Subsecretario de Gobierno en aquella época, me refiero a Alejandro Encinas.

Así es que algo pasó en la mente del águila el fin de semana, ya que la primera noticia de la mañana del lunes pasado fue la nueva designación en una de las dependencias más importantes de la administración pública federal.

Un nuevo récord político recae en la jurista Alcalde, al ser la secretaria más joven al frente de la política interna del país con 35 años de edad. Sus padres, dos cercanos al presidente, son Bertha Luján Uringa, luchadora social que ha caminado muy cerca de Andrés Manuel López Obrador desde la Contraloría del gobierno del entonces Distrito Federal; y su padre es Arturo Alcalde, uno de los mejores abogados en materia laboral y sindical.

Así que esta designación deja a más de uno fuera del Palacio de Cobián donde ya se visualizaban despachando.

Sin duda, debe celebrarse que la nueva encomienda recae en una mujer y así Andrés Manuel López Obrador vuelve a mandar un reciente mensaje que es el momento de las mujeres, por algo será.

La nueva encargada de la política interna del país es la segunda mujer en ocupar el cargo, pues la primera fue Olga Sánchez Cordeiro. Otro techo de cristal se rompió con este nombramiento, donde los retos que guarda esa cartera perfilan a que una joven promesa siga madurando una ascendente carrera política.

Así es que la designación sobre la flamante inquilina del Palacio de Cobián, que salió de la caja de sorpresas, a más de uno no le gustó, será porque no aguantan el éxito de las nuevas generaciones o las sorpresas que salen de Palacio Nacional.

De la citada caja de Andrés Manuel López Obrador todavía veremos más por los enroques a la luz de la víspera del proceso electoral del siguiente año, donde se renuevan gubernaturas y las legislaturas del Congreso de la Unión. ●

Abogado y activista, maestro en Ciencias Penales. Autor del libro "Los filósofos en la era tecnológica. Los pitagóricos de hoy". @UlrichRichterM